

LES CONTEMPORAINS

CANADIENS.

PRÉFACE.

Plus que jamais, je sens aujourd'hui la vérité, et l'utilité de ces paroles de l'écrivain Tacite savoir : " Qu'il est expédient de livrer à la postérité les portraits, et de rappeler les actions des hommes illustres de notre siècle. "

Le Canada quoique jeune un peu dans tout, excepté cependant dans le mal, a néanmoins ses célébrités, et depuis longtemps il est désolé, de ne pouvoir trouver un cœur assez compatissant, une âme assez généreuse qui pût les tirer de l'obscurité où elles semblent plongées *IN ÆTERNUM*.

Ému, et après avoir considéré quel